

ADVERTENCIA.

Considerando que los sucesos y noticias que contiene el siguiente escrito sobre los progresos y estado actual de la hidrografía en España podrían agradar al público, se determinó insertarlo para que sirviese como de preliminar á las Memorias que ahora publica la Direccion hidrográfica. Pero como las observaciones astronómicas contenidas en aquella obra no pueden tener el mismo interes para todos, se ha determinado igualmente publicar por separado este papel, en beneficio de los que solo gustaren tener una idea mas general de nuestra hidrografía.